

Maestros sin autoridad

El texto trata sobre cómo, al contrario que ocurría antiguamente, cuando los maestros tenían autoridad sobre los alumnos y estos les respetaban, ahora a los maestros se les ha quitado dicha autoridad. Actualmente el maestro ya no es una figura autoritaria que imparte conocimiento, sino que se opta por que el alumno participe activamente en su propio aprendizaje y que juzgue por sí mismo la realidad.

En todo el texto se trata el tema de que el maestro no imparta conocimiento y de que el alumno aprenda activamente de una forma peyorativa, llegando a decir que en este caso el maestro es completamente prescindible. Se vaticina que los alumnos, sin una autoridad, no serán capaces alcanzar una madurez intelectual, que no tendrán criterio y que la escuela quedará degradada a un simple taller.

Desde mi punto de vista, la visión del escritor es bastante catastrofista, ya que, si bien es cierto que el profesor ya no es tan autoritario como antes, la misión del profesor ya no es únicamente impartir conocimiento, puesto que nos encontramos en una sociedad donde es muy fácil acceder a cualquier información y conocimiento. El maestro ahora ha de ayudar, facilitar el aprendizaje del alumno además de educarlo en otras destrezas, por lo tanto, creo que la visión del escritor es bastante exagerada y que no se ajusta a la realidad y que el término de "coach" que utiliza no es tan malo como describe, ya que, básicamente esa es la misión del maestro, guiar al alumno en un mundo donde la gran cantidad de información a la que puede acceder puede ser abrumadora, pero en el que sin ayuda, le puede ser imposible o muy difícil aprender.